



Ein Stück aus dem Herzen Heidelbergs

Heidelberger Pflasterstein

Feines Mandel-Biskuit-Törtchen mit Schokoladenstückchen, Nugatcrème und einer zarten Schicht Marzipan unter der Vollmilchschokolade.

Heidelberg Cobblestone - Fine small almond sponge cake with chocolate flakes, nougat-cream filling and a delicate layer of marzipan under a milk chocolate coating garnished with an extra-thin slice of chocolate on top.

Heidelberg Kurfürstenkugel

Eine helle und eine dunkle Kurfürstenkugel! Zartbitter, einfeinherber Genuß, zartschmelzend weiß, die süßere Variante.



www.kurfuerstenkugel.com

Fine sponge dough ball with a core-filling of nougat cream covered by delicious marzipan and dark or white chocolate.

Handgemacht nach traditioneller Originalrezeptur der Heidelberger Schlossbergkugel seit 1896
Handmade according to the traditional original recipe of the Heidelberg Schlossbergkugel since 1896.

Heidelberg
GUNDEL
Bäckerei · Konditorei · Café seit 1896



Heidelberger Herzl

Feines Punschtörtchen in Herzform aus zartem Biskuit mit unterschiedlichen Konfitüren gefüllt, überzogen mit Fondant (Farbstoff: Allurarot) und mit einem essbaren Aufleger dekoriert.

I love Heidelberg - Heidelberg Heart

Fine small sponge cake with a filling of various marmelades - alike Petite Four -, a great delicious souvenir from Heidelberg

Feine Dragées mit zarter Füllung

Heidelberger Neckarkiesel

Sonnengereiften Aprikosen - sun dried best apricots Schokolade - chocolate Edel-Marzipan in Vollmilchschokolade - choice marzipan in milk chocolate geröstete Mandeln in Milchsokolade - roasted almonds in milk chocolate



Preisliste Heidelberger Spezialitäten

Heidelberger Kurfürstenkugel

1 Kugel	4,75 €	Menge	_____
in Cellophan verpackt	5,85 €	Menge	_____
2 Kugeln in der Geschenkbox	11,00 €	Menge	_____

Dekorative Top-Box mit Flyer, in dem die Geschichte der Heidelberger Kurfürstenkugel auf Deutsch und Englisch erzählt wird.



Heidelberger Pflasterstein

1 Pflasterstein	3,95 €	Menge	_____
in Cellophan verpackt	4,95 €	Menge	_____
2 Stück in Cellophan verpackt	9,90 €	Menge	_____

Heidelberger Neckarkiesel

1 Glas	120 g	5,95 €	Menge	_____
1 Glas	250 g	9,95	Menge	_____
1 Cellophanbeutel	150 g	5,95	Menge	_____

Heidelberger Herzl

1 Heidelberger Herzl	4,75 €	Menge	_____
in Cellophan verpackt	5,75 €	Menge	_____

Versand innerhalb Deutschlands möglich (September-April)
 Versandkosten nach Gewicht

www.gundel-heidelberg.de

Bestellungen per Telefon 06221 / 20661
 oder per E-Mail: geschmack@gundel-heidelberg.de